

SOIRÉE RECONNAISSANCE 2016 – HOMMAGE À L’ENGAGEMENT DES EMPLOYÉS DU CENTRE DESJARDINS ENTREPRISES–QUÉBEC-PORTNEUF

Le 8 novembre 2016, une soirée toute spéciale a été organisée au centre Desjardins Entreprises– Québec-Portneuf, afin de souligner le dévouement d'une dizaine d'employés, qui vivaient respectivement une année charnière dans leur carrière au sein du Mouvement Desjardins.

En effet, quelque 230 années de services étaient célébrées parmi toutes les ressources concernées, et l'ensemble du personnel employé et de direction était au rendez-vous. Le directeur du centre, M. Dominick Roy, dédie annuellement une soirée anniversaire pour les membres de son équipe, afin de mettre en lumière l'engagement exceptionnel et l'apport significatif du capital humain, de qui dépend la qualité des services de l'organisation : « *Peu importe notre domaine, aucune entreprise ne peut prétendre détenir l'assurance de la fidélité de ses employés. Le fait d'évoluer 20, 25, 30 et même 35 ans au sein d'une même entreprise, est aujourd'hui remarquable, mais de moins en moins en fréquent* » souligne-t-il, avant d'ajouter à quel point l'équipe Desjardins Entreprises–Québec-Portneuf est privilégiée de pouvoir compter sur autant de compétence et de passion de la part de ses professionnels.

Mentionnons, du nombre des jubilés : avec 35 ans de loyaux services, Mme Marie-Josée Matos, conseillère – Services aux entreprises; avec 30 ans, Mme Sylvie Greffard, analyste; avec 25 ans, Mmes Chantal Thomassin, agente à l'accueil, Lise Denis, directrice de comptes et Julie Pépin, directrice Qualité opérationnelle; avec 20 ans, Mmes Mireille Veilleux, directrice principale et Annick Michaud, responsable post-octroi, ainsi que M. Pierre Brisson, directeur de comptes; avec 15 ans, MM. Thomas Bergeron, directeur de comptes et Daniel Perreault, conseiller en autorisation de crédit.